## •

## PARTI POUR LA REFORME DU VIETNAM

Grâce à un réseau de membres actifs au Viêt Nam et à travers le monde, le Parti pour la Réforme du Viêt Nam (**Viet Tan**) veut promouvoir la démocratie et la réforme du pays par des moyens pacifiques.

www.viettan.org

12 décembre 2007

## **Contacts:**

Nguyen Ngoc Binh : +33 (0) 6.63.79.92.56

Duy Hoang +1 (202) 470-1678 Chi Dang +1 (408) 228-4892

## Le gouvernement vietnamien libère Nguyen Thi Thanh Van

Aujourd'hui au Vietnam, les autorités ont relâché la journaliste Nguyen Thi Thanh Van – dont le nom de plume est Thanh Thao – après 25 jours de détention et après avoir été accusée d'activités terroristes. Elle a quitté le Vietnam dans un avion du soir et arrivera le jeudi 13 décembre à Paris Charles de Gaulle à 10h35.

Au vu de ce développement, Viêt Tân affirme que :

- Le gouvernement vietnamien a été forcé de libérer Nguyen Thi Thanh Van à cause des pressions internationales et domestiques, en particulier de la part du gouvernement français et de Reporters Sans Frontières.
- Cette libération vient invalider toutes les accusations et les charges fabriquées par les autorités communistes contre Mme Thanh Van. Le gouvernement vietnamien doit être tenu pour responsable de ses accusations et de son comportement irresponsable.
- Nguyen Quoc Quan, Nguyen The Vu, Nguyen Viet Trung et Somsak Khunmi ont été arrêtés pour les mêmes raisons que Nguyen Thi Thanh Van et Leon Truong. Sur le plan légal et sur celui des droits de l'homme, ces quatre militants toujours en détention doivent être libérés immédiatement.

Viêt Tân tient à cette occasion à réitérer sa reconnaissance à l'égard des nombreuses personnes, organisations et gouvernements qui ont fait pression sur Hanoi pour obtenir cette libération.

Nous remercions en particulier Reporters Sans Frontières (RSF) et le Comité de Protection des Journalistes (CPJ) pour leurs déclarations publiques et leur mobilisation, madame Chantal Brunel, députée de Seine et Marne, monsieur Patrick Sève, maire de L'Haÿ les Roses, pour leur soutien dès les premiers jours, ainsi que les nombreux manifestants dits Sans Terre et auditeurs de la Radio Chan Troi Moi (Nouvel Horizon) pour leur sollicitude envers Thanh Thao durant les 25 derniers jours.

###